

Wer kriecht denn hier und wie verfliegen wir uns die Zeit?

Raupi und Lara-Clara allein in der Kita

Liebe Kinder,

Lara-Clara hat Euch ja von unserem Karfreitag erzählt.

Danach waren wir noch ganz schön in unsere Gedanken versunken. Ich war so dankbar meine Freundin Lara-Clara zu haben. Wenn wir Schweres miteinander teilen, fühlt es sich gleich leichter an und wenn wir wie heute Leichtes zusammen erleben, wird es gleich noch bunter.

Heute ist nämlich Ostern!

Wusstet Ihr, die Geschichte von Jesus geht noch weiter! Wie durch ein Wunder kam er am Ostersonntag zurück zu seinen Freunden, den Jüngern. Das gab ein riesiges Fest und alle freuten sich. Und Jesus war sehr dankbar für die Menschen, die an ihn glaubten. Lara-Clara und ich hatten die Idee, den schweren Stein mit lilanen Blumen zu schmücken. Ich hab gesucht und Lara-Clara vor die Gruppe gelegt. Der Stein gehörte nämlich für uns dazu, nur die Farbe passte nicht mehr zu unserer Stimmung. Der Spalt in der Gruppe ist so toll, so können wir gemeinsam vieles erleben und miteinander teilen.



Eure Raupi

Das ist die Geschichte, die Lara-Clara erzählt hat:

